



An alle Arbeitnehmer*innen, Kolleg*innen sowie demokratischen und sozial engagierten Mitbürger*innen!

Der DGB Ortsverband Brake ruft auf:

Maikundgebung auf dem Postplatz in Brake

10.00 Uhr geht's los

Wir wünschen uns eine zahlreiche Teilnahme, in einer lockeren und konstruktiven Atmosphäre. Es gibt keine große „Mai-Rede“, sondern eine Gesprächsrunde mit ortsansässigen Vertretern aus Betrieben, Politik und Institutionen, mit Betriebsräten, Verantwortlichen und Fragestellern zu den dringendsten Themen hier vor Ort.

Traditionsgemäß wird es „zum kleinen Preis“ etwas zu essen und eine Auswahl an Getränken geben.

Heraus zum 1. Mai, kommt auf den Postplatz!!

